



Evangelische Kirchengemeinde Ihmert / Bredenbruch



Erntedank 2009



Am Sonntag, dem 04 Oktober, 2009 feierten die Gemeinden in Ihmert und im Bredenbruch das Erntedankfest. Bereits um 9:00 wurde im Gemeindezentrum das Erntedankfest mit einem besonderen Gottesdienst gefeiert. Gestaltet wurde der Gottesdienst vor allem durch die Kinder der Ev. Kindertageseinrichtung unter dem Motto **“Wir danken für das Brot”**. Musikalisch beteiligte sich mehrCHORn. Im Anschluß daran luden die Mitarbeiterinnen und Eltern der Kita alle zum traditionellen Schlemmerfrühstück ein.



Um 10:15 startete der Gottesdienst in Ihmert unter Beteiligung des Kindergartens Sternenburg, der KonfiKids und der Katechumenen. Die Kinder des städtischen Kindergartens “Sternenburg” brachten ihre Garben zum Altar und dankten Gott dafür. Die Gruppe der KonfiKids spielte das Gleichnis vom reichen Kornbauern nach und die Katechumenen hatten eine eindrucksvolle PowerPoint Präsentation über die vielfältigen Sorgen und Ängste des Lebens erstellt. Die Kirche war fast vollbesetzt und so wurde die spontane Sammlung für die Katastrophenopfer in Indonesien ebenfalls ein Erfolg.



Erntedankschmuck in Ihmert



Gemeindezentrum Bredenbruch



Erntedank im Bredenbruch



Erntedankschmuck im Bredenbruch



Ein vielfältiger Erntedank



Erntedankschmuck in Ihmert



Der geschmückte Altar in Ihmert



Blumen im Taufbecken



Es darf geschlänmt werden



Wir danken für das Brot



gemütlicher Ausklang